
       令和７年２月県議会定例会質問（一般）要旨  （３月４日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党         ３番        木 村  謙 一 郎  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 職員の育成について 

 

県は、復興・再生と地方創生の実現に向けて挑戦していく

職員の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 市町村の広域連携について 

 

県は、市町村における広域連携の取組をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。 

 

三 ＤＸによる地域の持続化について 

 

  県は、データ連携基盤を活用した地域の持続化にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 県公式ホームページについて 

 

  県は、公式ホームページの利便性向上にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

五 地域密着型プロスポーツについて 

 

  プロスポーツを通した地域活性化にどのように取り組んで

いくのか、知事の考えを尋ねたい。 

 

六 インバウンドの推進について 

 

県は、浜通りへのインバウンド誘客にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

総 務 部 長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

総 務 部 長 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

職 員 研 修 課 

 

 

 

 

市町村行政課 

 

 

 

 

デジタル変革課 

 

 

 

 

広 報 課 

 

 

 

 

地 域 振 興 課 

 

 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

 

 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 漁港施設等の利活用について 

 

県は、漁港施設等の利活用にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

八 漁業を担う人材の育成について 

 

県は、漁業担い手の育成にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

九 災害対応力の向上について 

 

 １ 県は、応急仮設住宅の建設が可能な用地の事前把握にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、国の指針に基づく避難所の生活環境改善にどのよ

うに取り組むのか尋ねたい。 

 

十 河川の維持管理について 

 

県は、河川愛護団体等が行う除草作業の負担軽減にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十一 多文化共生社会の推進について 

 

県は、外国人住民等に対する日本語教育をどのように推

進していくのか尋ねたい。 

 

十二 気候変動対策の推進について 

 

県は、若い世代に対する気候変動対策の機運醸成にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

危機管理部長 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

港 湾 課 

 

 

 

 

水 産 課 

 

 

 

 

 

 

建 築 住 宅 課 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

河 川 整 備 課 

 

 

 

 

国 際 課 

 

 

 

 

環 境 共 生 課 

 

 

 

 



１－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

十三 県立美術館・博物館について 

 

県教育委員会は、県立美術館及び博物館の魅力向上にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 


